

La campagne en vue du second tour commence en Équateur



Quito, 10 mars, (RHC).- Les campagnes des deux candidats qui se disputeront au ballottage la présidence en Équateur, Lenín Moreno et Guillermo Lasso, ont débuté aujourd'hui.

Le second tour est prévu le 2 avril.

Le candidat du Mouvement au pouvoir Alliance Pays, l'ex vice-président Lenin Moreno, promeut le plan Toda una vida, Toute une vie, qui cherche à donner à tous les secteurs de la société une couverture en matière d'aliments et de logement.

Le début de cette seconde phase a été marqué par des attaques des opposants contre le gouvernement de Rafael Correa, contre le candidat à la vice présidence, Jorge Glas et par des tentatives de discréditer le travail du Conseil National Electoral.



Radio Habana Cuba